



Einreicher:

Ralf Jäkel, Fraktion PDS

Betreff:

Maulbeerallee

Erstellungsdatum 10.02.2005

Eingang 902: _____

Datum der Sitzung: _____

Inhalt:

Die Maulbeerallee ist in ihrem mittleren gepflasterten Abschnitt in derart desolatem Zustand, dass sie gefahrlos eigentlich nur noch mit Geländefahrzeugen befahrbar ist. Die anschließenden Abschnitte dagegen sind brauchbar asphaltiert. Für den Bereich der Orangerie erscheint eine Instandsetzung des Pflasters angemessen, für die restlichen Abschnitte eine Asphaltierung.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Vorstellungen der Verwaltung bestehen, wie in absehbarer Zeit die Maulbeerallee in einen normal befahrbaren Zustand versetzt werden kann?

gez. Ralf Jäkel

Unterschrift